

## 令和5年度 PTA・生徒会役員との懇談会

11月30日（木）放課後、PTA役員：4名、生徒会役員：6名が参加し、懇談会が行われました。昨年に引き続きの開催。限られた時間の中で、保護者と生徒のみでの懇談。積極的な意見交換がなされました。（日程説明・写真撮影時の職員が同席しました。）

### <保護者からの感想>

生徒達は取手一高のことを良くしたいと本気で思い、しっかりとした意見を持っている。また、生徒同士でもお互いの意見を認め合うことができていると感じました。

最初は学校生活や先生方への要望が多くかったが、一番多かったのが「理由を教えて欲しい」であった。その他、校則やジェンダーレス、文化祭の日程、他学年との交流を含めた体育祭の開催、購買部について話が出されました。

### <生徒の感想>

- ・PTAの方々との懇談会では様々な意見を交換ができ、とても有意義な時間でした。
  - ・私達の意見に理解を示して下さり、実現するためにはどう取り組むべきか様々な視点から教えて下さいました。今回の懇談会は、私たち生徒会とPTAと意見交換ができる大切な機会です。懇談会の中で出た課題について近々取り組み、次年度のPTA総会ではその結果、取り組みの現状などを報告できるようにします。
  - ・改善したいと思っている事を親身になって聞いて下さり、良い機会になりました。改善していくためには、私達だけではなく、学校全体・保護者の方々の意見も聞く必要があると感じました。
  - 実現するためにはあきらめないことが大切と言って下さいました。
  - ・PTAの方々の意見を聞けて、新しい視点で考えることができました。
- 今後、協力して活動を進めていきたいです。また、このような話し合いの機会を増やして欲しいと思います。

